
Face à la difficulté aujourd'hui de trouver un médecin voire un médecin compétent je me suis 
questionnée avec mes "médecins du ciel"... :  

-M'aide Sain du Ciel-...Si tu as des ailes, celles de l'étrange ou plutôt l'ÊTRE ANGE, tu sauras 
par l'introspection te guérir toi-M-Aime.  

Et oui ÊTRE EN JE, être pleinement en SOI à se découvrir n'est pas un acte facile pour tous.  

 

La dernière fois que j’ai vu un médecin, je l’ai vraiment perçu au bord du burn-out, elle a été 
très désagréable dans son approche médicale. Je n’exagère pas lorsque je vous dis qu’elle 
m’a agressée verbalement. Evidemment dès le début elle m’a dit qu’elle était fatiguée ! Soit ! 
Je lui ai bien rappelé d’ailleurs que c’était bien de prendre soin des autres mais qu’il fallait 
commencer par soi-même !!! Je crois que ça a dû l’énerver un peu. Mais, j’ai un défaut (des 
Fées du Haut) depuis que je suis enfant et que la parole est mon moyen d’expression : je dis 
ce que je ressens dans l’instant, c’est spontané et je sais que ça peut « piquer ». Le hasard 
n’existe pas, il fallait que je déverse quelques phrases qui l’ont piqué au vif, attention, dans 
la bienveillance, je vous rassure…  Mais en quoi devrais-je accepter qu’elle me parle ainsi ?   



Alors je le lui ai exprimé que je n’aimais pas qu’elle me parle de cette façon et elle n’a pas 
aimé. Elle me l’a bien exprimé. Cela a fini en nous quittant, en me disant que je n’avais 
vraiment pas envie de revoir cette femme et qu’elle aurait bien besoin d’aller voir des 
énergéticiens qui l’aideraient à se décharger de son mal-être. Bon, le principal étant que 
j’avais obtenu les ordonnances dont j’avais besoin, je n’ai pas mis longtemps à passer à autre 
chose. Mais, ici et maintenant, en ayant eu l’occasion de parler de ce manque de médecins 
avec plusieurs intervenants (qui fait qu’ils sont submergés) je vois bien que la transition 
énergétique qui s’opère, passe par cette expérience parfois déstabilisante… Déconstruire 
pour reconstruire.  Ce n’est pas un hasard non plus que la parapharmacie, cet ensemble de 
produits vendus en pharmacie et qui ne sont pas des médicaments, se développe ces 
dernières années. 

Aller vers les médecines parallèles ou ... -Para (pour) L'aile- est un choix où l'humain 
apprendra à se déployer d'une façon plus légère pour trouver l’équilibre. Il pourra trouver de 
l’aide entre son médecin traitant, mécaniste (traitant un symptôme et pouvant lui prescrire 
une feuille d'arrêt de travail, une ordonnance pour une prise de sang, une radio) et les 
guérisseurs. Ces guérisseurs, même s'ils peuvent vous soulager en doux -M'aide Sein- n'ont 
pas vocation à vous laisser dépendre d'eux. Mais à vous aider à vous retrouver plus fort en 
votre sein, votre for intérieur…  

C'est pour cela que j'insiste bien lors de mes consultations que mon objectif est 
d'accompagner les personnes à trouver leur propre pouvoir à se guérir. Ainsi, je me suis 
toujours refusée la responsabilité de dire à la personne combien de fois elle devait venir me 
voir.  

Pourquoi ?  

Afin de la responsabiliser ELLE, vers sa propre voie de guérisseur. 

Est-ce un hasard que l'anagramme de GUERISON soit SOIGNEUR ? 

Je dirige la personne dans sa globalité avec une notion qui bien souvent est négligée ou fait 
peur : Celle de l'ÂME... celle qui fait appel à l'Amour inconditionnel... notion de -nos sillons. 
Vous entendrez par sillon la petite rigole où l'on plante des graines, tranchée ouverte dans la 
Terre par la charrue, les rainures qui séparent les circonvolutions du cerveau... mais le Cerf-
Veau n'est-il pas doué d'une intelligence ancestrale où l'instinct animal peut s’exprimer ? -
UN ce teint à Nid Mâle- où l'unité s'exprime dans l'action, la réflexion, l'Être solaire... le 
masculin sacré ?  

Ça crée des liens c'est sûr et la complémentarité entre la médecine mécaniste et la médecine 
quantique est indéniable.  

J’offre des lanternes illuminant la notion de Soignant que nous pouvons être en tant que 
spécialiste au service de la santé et la notion du Soi-Niant de la Terre que nous pouvons vivre 
lorsque nous ne voulons pas nous ouvrir à plus de consciences sur nous-m-aime !!! 

Nos médecins traditionnels en occident manquent de confiance parfois dans le soulagement 
qu’on pourrait leur apporter s’ils osaient diriger leurs patients vers des médecines parallèles.  

Pourquoi ?  



Car il ne la maîtrise pas non plus.  

N'entend-on pas d'ailleurs « traditionnel » -Tra (entre en italien) Dit Sillonne Ailes- qui veut 
dire ce qui est habituel, fondé sur la tradition… ?  

À mon sens, voit la base entre tes ailes et aide ces dernières à se déployer pour t’apporter 

- la clarté vu d’un peu plus haut et… 

- la légèreté car tu te détaches un peu de ce qui te pèse !  

La médecine traditionnelle chinoise est parfois perçue comme faisant peur car ne faisant pas 
partie de nos habitudes et pourtant… inconsciemment, tellement de personnes ont déjà « un 
pied dedans"… réflexe inné d’aller vers sa santé pour la survie (Sur-Vie) du corps.  

C’est une pirouette intérieure telle une renaissance…  

Pie-Roue-Êtes UN-Terre-Rieure, t-aile celle qui renaît par Essence…  

L'être humain est un tout complexe. Le maintien de son équilibre repose sur un mode de vie 
sain, tant psychologique que physiologique, mais dépend aussi de nombreux autres facteurs. 
Comme l'enseignent les philosophies orientales depuis des millénaires, tout, dans l'univers, 
est interrelié. La Médecine Traditionnelle Chinoise (MTC) est une façon de voir l'univers et 
ses interrelations. Elle peut devenir un outil pour mieux se connaître-Co-Naître-. Et, qui sait, 
aider à atteindre cette harmonie à laquelle l’être humain aspire. Arme-HAUT-Nid…Art-Mot-
Nie une réelle harmonie à retrouver les mots pour guérir de nos maux… Est-ce clair, OSE ou 
elle sclérose ? 

Vieille de quelques milliers d'années, la MTC est un « système », c'est-à-dire un ensemble de 
théories (explications) et de pratiques (techniques) concernant l'humain et sa santé. Sa 
relative complexité, pour les Occidentaux, tient surtout aux faits suivants : 

• Elle possède sa propre base philosophique et symbolique. 

• Elle voit le corps, le cœur et l'esprit comme un tout.  corps- cœurs-et-ames.fr 

• Elle s'est élaborée non pas en disséquant des morts, mais en observant des vivants. 
Par conséquent, rien n'est vu comme statique. 

• Elle considère les phénomènes non pas en soi, mais à partir des relations entre eux. 
Par conséquent, la santé d'un organe ou d'une personne dépend de multiples facteurs 
tous reliés entre eux. 

• Elle utilise plusieurs termes usuels dans un sens différent de ce qu'on entend 
habituellement en Occident. 

Le principe général : c’est l'harmonie. 

Je crois Eve-Vie-D’Amant que Se sentir bien c’est Être BI-UN.  C’est avoir épousé nos polarités 
à l’UN-Terre-Rieur de nous-mêmes. Le positif ne fuit pas le négatif, ils se laissent traverser 
l’un par l’autre, le masculin est le reflet du féminin, pas son contraire, la f-Âme admire l’om 
ce son originel, primordial qui ne demande qu’à être entendu. Simplement l’Ombre n’existe 
pas sans la Lumière donc ne venez pas sur Terre si cela ne prend aucun sens pour vous. Si 



vous êtes nés en ces temps-ci probablement que vous aviez la Force de retrouver cette Foi 
en ce que vous vibrez au plus haut point. Alors courage…  

Bien-Être ou Naître Bi-UN :  

Le bi… le deux deviennent UN et le 2+1=3… hasard encore que de nombreuses techniques de 
guérison préconisent 21 jours de soin ? -Sous UN- se cache quelque chose dont il faut se 
délester pour ne pas porter le poids du monde… le soin rappelle à l’unité en soi, à se 
redécouvrir cette pierre philosophale qui soulage… -sous l’âge- la sagesse apparaît avec 
l’expérience.  

File-Ose-Ô-Fée c’est oser à mon sens partager la Langue des oiseaux pour philosopher et 
sentir plus de légèreté.  

L’effet miroir du 21 est le 12 comme les douze apôtres, les douze travaux d’Hercule, les douze 
mois de l’année, bref un chiffre au symbole fort… à chacun de comprendre là où il en est ! 

La Médecine traditionnelle chinoise vise d'abord à maintenir l'harmonie de l'énergie à 
l'intérieur du corps ainsi qu’entre le corps et les éléments extérieurs. La santé est liée à la 
capacité de l'organisme de maintenir la dynamique nécessaire pour affronter les agressions. 
En contrepartie, la maladie se manifeste lorsque l'organisme a perdu sa capacité 
d'adaptation.  

Chaque individu possède une constitution particulière où les différents éléments 
interagissent, selon un équilibre qui lui est propre. C'est ce qu'on appelle le terrain. En -
TerreUN- sur Terre, il est nécessaire de comprendre cette dynamique de l’unicité. Lu-Nid-
cité. Chez deux personnes, un même symptôme (mal de tête ou difficulté à digérer, par 
exemple) ne relève pas, a priori, d'une même cause, mais d'un déséquilibre propre à chacune 
d’elles. 

Pour que la santé se maintienne, l'harmonie doit résider dans chacun des éléments de 
l'ensemble, ainsi qu’entre les différents éléments. Et sur tous les plans : dans chacun des 
organes de l'individu, et entre ces organes ; dans l'individu, et entre l'individu et son 
environnement. La MTC ne traite pas les symptômes (comme le ferait la médecine 
mécaniste), mais la personne, de façon holistique. 

Dans ma pratique personnelle ou Père sonne Aile j’ai choisi de m’abandonner totalement à 
mon sens intuitif lors de mes soins ainsi je n’ai aucun protocole de base.  

Pourquoi ?  

Car c’est la synergie de groupe qui va entraîner le déroulement du soin énergétique du 
moment. Certains ont besoin d’enseignement vibratoire par la parole, d’autres par le chant 
de ma voix ou encore de sons via les instruments du moment. Je ne le sais que lorsque je suis 
déjà en route avec le groupe ou avec la personne et l’énergie qui l’accompagne. Alors Bien-
Vœux-Nu à l’UN-Ce-Temps Présent… présent…cadeau du moment … du môme-En- Joie… où 
nous sommes invités à nous dépouiller en abaissant nos masques, nos oripeaux, pour 
rayonner notre Système uni à la Terre. 



Alors si dans ce corps on a un virus, c’est encore que ce coronavirus nous invite à l’unicité, à 
aller un peu plus en profondeur vers nos différentes dimensions… d’immenses ions où l’on 
se RÂ-pèle de rayonner l’Être solaire qui nous anime. On s’Âme-Muse et notre inspiration 
devient plus joyeuse. Notre système immunitaire vibre plus haut si ce thème hymne unitaire 
nous fait chanter une force de guérison où l’on est un soigneur, où chaque heure est soignée 
et non plus un Soi Nié… 

Magali-Lamagi l’Âme agit dans nos vies 


